

Las primas Auce suman experiencia en Torneo Profesional Internacional



Foto: P. P. / P. P.

Las juveniles exponentes del tenis del Lawn Tennis Club Esperancino, las primas Auce continúan sumando experiencia en lo más alto del tenis, a nivel internacional, jugando en Buenos Aires.

Esta semana, Malena y Juliana Auce, estuvieron en el Torneo Profesional de Tenis Femenino “Etapa 2”, en San Fernando, Buenos Aires, compartiendo la competencia con notables representantes de nuestro tenis nacional y referentes que llegan del exterior.

En la primera etapa del certamen, encararon una etapa de clasificación o Qualy, con la intención de tomar los “boletos” disponibles para el cuadro principal de 32 tenistas.

En la instancia inicial, en un cuadro de 64 inscritas, hubo además de argentinas, jugadoras que llegaron desde Uruguay, Perú, Brasil, Bolivia, Venezuela y Guatemala.

Malena Auce comenzó con un claro triunfo sobre Julia Richardet, 6-1 y 6-2. Pero en la siguiente Ronda, cayó ante quien arrancó como 3ra. Preclasificada, Lola Bunirigo, ofreciendo resistencia. Cayó por 6-1 y 7-6.

Juliana Auce, por estas cuestiones de sorteo, empezó adelantada, y en 2^a Ronda consiguió un triunfo clave, sobre Martina Ricciardi (Nº 16 de la Preclasificación). Ganó en definición de súper tie break, 6-2, 4-6 y 10-4 en el “súper”. De esta manera accedió a uno de los pasaportes para el cuadro principal del Torneo con puntaje para el ranking internacional.

En el cuadro principal, para evidenciar el potencial de las tenistas participantes, hubo dos jugadoras que estuvieron en la Selección Nacional jugando la Copa “Billie Jean King”, tradicional competencia internacional de tenis femenino. Son Guillermmina Naya y Jazmín Ortenzi, quien es la N° 1 de la Preclasificación.

En el cuadro hay un total de 8 tenistas que tienen ranking WTA, con un gran roce internacional.

Además intervienen y están entre las mejores preclasificadas dos extranjeras de real relieve. Se trata de la búlgara Ari Vangelova (2^a preclasificada) y de la polaca Xenia Bahdurowska (3^a preclasificada).

En el Torneo en sí, Juliana Auce perdió con Pilar Beveraggi, 6-3 y 6-1.

Independientemente de los resultados, las juveniles de sólo 16 años de edad, siguen acumulando una riquísima experiencia en certámenes de real valía, que les posibilita continuar con su crecimiento en lo personal y tenístico.

